

COMMUNIQUE AUX MEDIAS – MERCREDI 8 FEVRIER 2023

Pro Senectute Fribourg reprend la gestion de la Résidence Rose d'Automne dès l'automne 2023



A partir du 1^{er} octobre 2023 - Journée Internationale de la Personne Âgée -, la Fondation cantonale pour la vieillesse reprend la gestion des 50 appartements adaptés pour seniors situés sur la colline du Guintzet.

Profitant du départ à la retraite du directeur actuel, M. Frédéric Lemaréchal, la Fondation Rose d'Automne qui a construit et exploite depuis 2010 l'immeuble d'appartements pour personnes âgées sis sur le territoire de la commune de Villars-sur-Glâne, a décidé de collaborer durablement avec Pro Senectute Fribourg. La Fondation cantonale s'occupera depuis cet automne de la conciergerie, de l'intendance, de l'animation et des autres services aux 50 habitants de 65 ans et plus.

En gérant sa deuxième « Maison » - après l'immeuble Diabolo Menthe (42 appartements) au centre-ville de Fribourg -, Pro Senectute Fribourg poursuit ainsi ses actions dans sa mission de proximité auprès des seniors. La Fondation Rose d'Automne reste, elle, propriétaire des murs et signataire des contrats de bail.

Contacts :

Fondation Rose d'Automne :

Frédéric Lemaréchal, Directeur, 079.775.08.56, frederic.lemarechal@rosedautomne.ch
www.rosedautomne.ch

Pro Senectute Fribourg:

Emmanuel Michielan, Directeur, 078.843.19.82, e.michiellan@fr.prosenectute.ch
www.fr.prosenectute.ch